

## Centro de Sename inaugura nuevo espacio de intervención socioeducativa para jóvenes

La Casa 10 fue reacondicionada para convertirse en un ambiente seguro, acogedor y pedagógico, donde se implementarán talleres, instancias grupales y acompañamientos especializados que contribuyan al bienestar integral de los adolescentes y jóvenes privados de libertad. Este nuevo espacio se enmarca en el compromiso institucional de mejorar las condiciones de intervención, promoviendo experiencias significativas que acompañen los procesos de reinserción social desde una perspectiva educativa y restaurativa.

La inauguración se desarrolló en un contexto especialmente relevante para el servicio, ya que Sename se encuentra en su etapa final de funcionamiento institucional. A contar del **13 de enero de 2026**, comenzará a operar oficialmente el **Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil**, organismo que asumirá la labor con jóvenes en el ámbito de la Responsabilidad Penal Adolescente. La habilitación de este nuevo espacio en el centro representa un paso significativo hacia los estándares y lineamientos que guiarán el trabajo del nuevo servicio.

### Anuncio Patrocinado

La directora nacional de Sename, María Eugenia Fernández, ad portas del cierre del servicio destacó: *"Tener una sala de intervención en un servicio más especializado es fundamental, por eso nosotros le pusimos todo el cariño, el trabajo en equipo de la Dirección Nacional, la Dirección Regional y del centro, para poder tener este espacio, para que los chicos puedan tener una intervención que no sea en la pérgola, sino en un lugar digno, lleno de color, nuevo y lleno de creatividad para que puedan hacer mejores intervenciones"*.

Por su parte, la seremi de Justicia y Derechos Humanos de Valparaíso, Paula Gutiérrez, mencionó que: *"Parte de los desafíos que tiene la justicia juvenil supone tratar con dignidad a los jóvenes y con eso a los equipos de trabajo de los servicios que están a cargo de la justicia juvenil. Y es por eso por lo que hoy día tener un espacio adecuado [...] permite que las intervenciones psicosociales tengan un impacto más profundo en los jóvenes"*.

Centro de Senaime inaugura nuevo espacio de intervención socioeducativa para jóvenes



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

La jornada concluyó con un recorrido por las dependencias de la Ex Casa 10, que pronto será rebautizada por los propios jóvenes en el centro, donde los equipos presentaron las proyecciones del trabajo a realizar y los beneficios que este espacio brindará a todos. La actividad fue valorada como un avance concreto en la mejora de las condiciones de intervención, reafirmando el compromiso institucional de continuar implementando acciones que promuevan el desarrollo personal, la participación y la construcción de nuevas oportunidades para los jóvenes y adolescentes en conflicto con la justicia.

y tú, ¿qué opinas?